



ALUMNOS DEL INSTITUTO DE INVESTIGACION NUTRICIONAL VISITAN CENTRAL DE FORMULAS DE NUTRICION ENTERAL DEL HOSPITAL NACIONAL HIPOLITO UNANUE.

Los alumnos de intercambio estudiantil del Instituto de Investigación Nutricional, visitaron el Hospital Nacional Hipólito Unanue, en donde conocieron las instalaciones de la Central de Fórmulas Enterales, ambientes de hospitalización y a los pacientes que viene recibiendo apoyo nutricional especial para la recuperación de su salud.

La delegación visitante estuvo compuesta por 15 alumnos provenientes de Estados Unidos, Canadá y Perú, quienes mostraron admiración ante la presentación de casos y sus avances con el apoyo de la Nutrición Enteral y Parenteral.



Alumnos del Instituto de Investigación Nutricional visitando el Laboratorio de de preparación de Fórmulas Enterales



Paciente Hospitalizado con apoyo de Nutricional

El Instituto de Investigación Nutricional busca desarrollar investigación de alta calidad para generar nuevos conocimientos que contribuyan al desarrollo y bienestar del ser humano, cada dos años realizan este tipo de visitas, en donde priorizan su paso por el Hospital Nacional Hipólito Unanue, por ser uno de los centros hospitalarios más eficientes en este campo.



Visita y reconocimiento a los pacientes hospitalizados que reciben apoyo nutricional



Delegación de Alumnos del Instituto de Investigación Nutricional junto a sus anfitriones: el Dr. Mario Suárez y La Lic. Gladys Panduro.

OFICINA DE COMUNICACIONES

El Agustino, 03 de Junio del 2010